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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．蒲生スマートイ

ンターチェンジにつ

いて

(1)開通して半年、率直な感想と思いは？
(2)開通前の目的や思いと違い、現状を、どの
ように分析しますか？

(3)開通時、県外・市外へのＰＲと動きは？
(4)混雑・渋滞問題、ごみ問題 インター周辺
地区への対処は？

市長

担当部長

担当部長

市長・担当部長

２．市役所新館につ

いて

(1)約１２億円の新館、金額に見合っている
か？

(2)市内人口等の表示盤の設置は？
(3)新館に対する思いと市民へ提供すべき点
は？

(4)新館建設にあたり、他の市町役所を参考に
した箇所は？

(5)本館再稼働時の館内レイアウト計画は？

市長

担当部長

市長

担当部長

担当部長

３．観光交流行政に

ついて

(1)「おもてなしトイレ」東近江市スタンダー
ドを考えてみてはどうか？

(2)観光地トイレの整備実績と計画は？

(3)「主な観光資源分布図」における、観光施
設トイレの現状と今後の考えは？

市長

産業振興部長

産業振興部長・

教育部長
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